



## “Menyambungkan,” Acara TV yang Mengajukan Pertanyaan: Apakah Berita Harus Terasa Benar atau Memang Benar?

### Description

Perubahan Dinamika Jurnalis dalam Teater Musikal ‘The Bridge’

Show The Bridge mengubah pandangan Daisy Prince terhadap jurnalisme dan informasi. Menurutnya, kita telah menjadi budaya kepercayaan daripada budaya kebenaran objektif.

Jason Robert Brown, penulis musik, menyoroti peristiwa pemilihan presiden Trump yang mengubah konteks pertunjukan mereka. Pemalsuan fakta dan kebudayaan kebohongan menjadi pusat perhatian.

Mengapa Kita Memilih Era Akhir 1990-an?

Daisy Prince menjelaskan bahwa era tersebut merupakan momen ketika skala sedang berubah. Internet mengalami ledakan pertumbuhan, dan ketika banyak pemuda mahir menggunakannya, orang tua mendapati diri mereka dalam posisi yang sulit.

Mengapa Show Ini Tetap Prioritas?

Jason Robert Brown menekankan pentingnya pertunjukan mengubah pikiran penonton terkait cara mereka melihat berita, media, internet, dan hubungan mereka.

Menurut Daisy Prince, “Kami awalnya memikirkan bahwa sebuah ledakan media sosial dan akses mudah ke informasi akan membentuk sistem pengecekan dan keseimbangan.”

Jason Robert Brown menambahkan, “Yang terbesar adalah masa pemerintahan Trump. Hari sebelum pertunjukan pertama kami, Kellyanne Conway menggunakan istilah ‘fakta alternatif.’ Kami menyadari bahwa pertunjukan kami merupakan kisah tentang bagaimana masyarakat sampai pada budaya bohong.”

### Ringkasan

Diskusi antara Prince, Brown, dan Sherman membahas bagaimana pementasan musikal telah mengubah persepsi mereka tentang jurnalisme, perkembangan musikal selama dekade terakhir, dan hal apa yang ingin mereka pesan kepada penonton. Mereka membicarakan bagaimana cikal bakal musikal ini bermula, evolusi tema, dan mengapa era akhir 1990 dipilih sebagai latar belakang musikal. Selain itu, mereka juga mendiskusikan pengaruh politik, budaya, dan teknologi pada tema musikal. Bagaimana perkembangan pola pikir Anda setelah membaca ringkasan ini? Apakah Anda memiliki pandangan atau tanggapan khusus terhadap topik ini? Ayo berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark